

Stade nautique de Fontreyne : lancement des travaux de l'Aquasplash

L'engagement de la municipalité de faire évoluer le stade nautique de Fontreyne en y aménageant un vaste espace aqualudique est mis en œuvre à partir de ce lundi 11 mars. L'objectif est de créer une zone de jeux multigénérationnelle et inclusive, bénéficiant aussi bien aux tout-petits qu'aux plus grands. Deux attractions phares, très visibles en arrivant à Gap par la route de Marseille, seront proposées : un toboggan répondant aux standards actuels, avec un pentagliss de deux pistes parallèles et une piste sinueuse de 52 mètres de long, et un supersplash, sorte de gigantesque seau perché à 6 m de haut, qui bascule lorsqu'il est suffisamment rempli pour arroser les amateurs groupés à son pied.

Au-delà de ces attractions, tout un parcours ludique hors sol sera dédié aux jeunes visiteurs du stade nautique et aux familles, avec aspersion d'eau, cerceaux, cascade rivière, brumisateurs, jets multiples...

Le chantier qui débute va consister dans un premier temps à préparer la plateforme qui accueillera cet espace aqualudique en lieu et place de l'ancien toboggan et de la pataugeoire, qui ne répond plus aux normes réglementaires. L'actuelle haie isolant la pataugeoire doit être supprimée dans le cadre de cet aménagement. Devenue trop large et haute, sa taille ne permettrait pas de produire de nouvelles pousses à partir de l'écorce, les arbustes résineux n'ayant pas cette capacité. Le site sera bien évidemment revégétalisé au terme des travaux.

L'Aquasplash fonctionnera dès cet été et complètera l'offre de service proposée au stade nautique avec le bassin olympique, la fosse à plongeur et ses trois plongeurs, le bassin d'apprentissage et, dans le parc arboré, le terrain de beach volley, le mini-golf, les baby-foot, le tennis de table, les trampolines, la zone détente-petite restauration...

808 720 € HT seront investis dans la création de cet espace aqualudique.